



RATHAUS-NACHRICHTEN

AUS DER VERWALTUNG DER STADT WIEN / BEILAGE DES NSG.-WIEN

Herausgegeben vom Gaupresseamt in Verbindung mit dem Hauptverwaltungs- u. Organisationsamt der Stadt Wien

Verantwortlich für den Gesamtinhalt: Gauamtsleiter Helmuth Petersen.

Verantwortlicher Schriftleiter: Hans Mücke i. W. / Wien, I., Rathaus / Fernruf A 28-500, Klappen 002, 263, 069

Für den Inhalt verantwortlich: Adolf Reichert

Folge 30

Wien, 26. Februar 1943.

Straßen-Neubenennungen in Favoriten.

Zufolge Entschließung des Leiters des Kulturamtes der Stadt Wien wurden folgende Verkehrsflächen im 10. Wiener Gemeindebezirk neu benannt: Die in der Fortsetzung der Dieselgasse über den aufgelassenen Egerländer Platz führende Verkehrsfläche erhält ebenfalls den Namen "Dieselgasse". Die Erläuterungstafel lautet: "Rudolf Diesel (1858-1913), Ingenieur und Erfinder des nach ihm benannten Motorensystems".

Die in der Fortsetzung der Van-der-Nüll-Gasse über den aufgelassenen Egerländer Platz führende Verkehrsfläche erhält gleichfalls den Namen: "Van-der-Nüll-Gasse". Die Erläuterungstafel lautet: "Eduard van der Nüll (1812-1868), Professor, Architekt".

---000---